



Les élèves visitent le château de Oiron

publié le 18/04/2025

Descriptif :

Les élèves visitent le château de Oiron dans le cadre de l'histoire des arts !

Cette année encore, les élèves de 3èmes ont pu découvrir les oeuvres de la collection du château d'Oiron. Le matin était consacré à la présentation d'oeuvres choisies pour mieux comprendre l'esprit des cabinets de curiosités et comment des installations d'art contemporain peuvent s'inscrire dans un bâtiment historique.

Grande nouveauté cette année, l'après-midi était réservé pour deux ateliers de pratique artistique organisés par les médiateurs du château : "Identité" et "illusion/fiction". Grand succès auprès des élèves !







